

新校舎入校舎式・完成披露会 8月24日(金)

気仙沼市階上地区に念願の新校舎が完成し、夏休み中に引越作業を終え、夏休み明け初日の8月24日(金)に、多くのご来賓の方々にご出席いただいて入校舎式が行われました。式では、新校舎用地を提供していただいた方々に宮城県知事からの感謝状が贈呈されたほか、被災地支援として佐賀きずなプロジェクトから寄贈されたピアノがお披露目されました。また、生徒会長の産業経済科3年鈴木勇汰さんは、「ようやく自分たちの学び舎ができた。これから学校生活がどう変わるのかが楽しみ。学校の成長を見守ってほしい」と感謝の気持ちを込めてあいさつしました。式終了後は、ご来賓や階上地区の方々に校舎内の施設をご覧いただく新校舎完成披露会が行われました。

復興のシンボル・スペシャリストを目指して
通信
30年8月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0235
気仙沼市長磯牧通78番地
TEL 0226-27-2311
平成30年9月1日発行



PTA親子奉仕作業

新校舎入校舎式に先立ち、8月19日(日)に新校舎の保護者内覧会を兼ねたPTA奉仕活動が行われました。約300人の生徒・保護者が参加し、物品搬入などのために汚れた校舎内を清掃して新校舎の使用開始に備えました。終了後は校舎内を自由に見学する時間をとりました。



全国選抜高校生溶接技術大会 若年者ものづくり競技大会 技能五輪全国大会二次予選会 ～ ハイテク部 ～

機械技術科3年の菊田淳哉君が、8月4日(土)に愛媛県新居浜市で行われた全国高校生溶接技術大会に宮城県代表として出場したほか、愛知県小牧市や石川県金沢市で行われた若年者ものづくり競技大会、技能五輪全国大会二次予選会にハイテク部のメンバーが出場し、日頃の練習の成果を発揮してきました。

若年者ものづくり競技大会「フライス盤」職種では、機械技術科3年の小野寺恵佑君が銅賞を受賞しました。



シーラス沿岸航海実習 (志津川漁港)

～ 情報海洋科海洋類型3年 ～

8月30日(木)に、情報海洋科海洋類型の3年生が、小型実習船「シーラス」での沿岸航海実習で、東日本大震災後はじめて志津川漁港に寄港しました。志津川漁港では、志津川小学校3年生27人が「シーラス」の見学に訪れました。



9月の主な行事

- 9/4(火) 生徒会役員選挙立会演説会
- 9/7(金) 情報海洋科海洋類型企業見学
- 9/10(月) 産業経済科「商品開発」アイデア発表会
- 9/16(日) 就職試験開始
- 9/21(金)～27(木) 第2回考査
- 9/29(土) 中学生一日体験学習

東日本夢の架け橋プロジェクト ～ NY研修 ～

8月6日(月)～19日(日)に、産業経済科2年鈴木このみさんと機械技術科2年小山明香さんが、「東日本夢の架け橋プロジェクト」(代表:大島健志郎様)主催のニューヨーク研修に参加しました。研修内容はニューヨーク総領事館の表敬訪問、昭和マリン(株)訪問、グランドゼロ見学など盛りだくさんで、現地での最終日には「地域の水産業の再興のために若者がどのようなことをしたらよいか」などのテーマについて、英語でのプレゼンテーションを行いました。

